

水仙たちが、わらってる
第40回水仙まつり荒波フェスタ



1月17日、18日の両日、河野シーサイドパークで開かれ、約12,000人が訪れました。今回は、例年の越前水仙プレゼントに加え、40周年記念餅まきも行われ、訪れた家族連れらは水仙の香に包まれながら、大いに楽しんでいました。

かるたを通して学年交流
河野小学校かるた交流会



1月22日、河野小学校で校内かるた交流会が行われました。このかるた交流会は、日本の伝統文化や伝統的な遊びに親しむことを目的に実施。児童は、覚えた歌が詠まれると、「はい」と素早く反応して札をとっていました。

スキーって楽しい!!
河野小学校スキー教室



2月3日、今庄365スキー場で河野小学校の3～6年生を対象にスキー教室が開かれました。普段雪に接する機会が少ない児童達は、始めは怖がっていた様子でしたが、みるみる上達し、きれいなシュプールを描いていました。

町の文化は自分たちの手で後世へ
文化財防火デーに伴う消防訓練



1月26日の文化財防火デーに伴い、1月18日に愛宕区の願満寺付近一帯で火災防御訓練が行われました。訓練では、住民、自警消防隊員らによる初期消火活動、消防職員による文化財の搬出など有事の際の対応を確認。防火意識を高めました。

第23回 IMAJ0365CUP
ジャイアントスラローム大会



1月27日、2月3日の両日、今庄365スキー場ストレートコースで開かれました。選手は高低差150mのコースを旗門ぎりぎりのラインで果敢に滑走し、タイムを競いました。

目標高らかに、大人への自覚
南条中学校立志のつどい



2月6日、南条地区公民館で南条中学校2年生の生徒らによる立志のつどいが行われました。生徒は「自分の弱さに負けない」「夢を持ち、目標に向かって努力する」などと立派な大人になる決意を堂々と発表しました。